

「挑戦・友愛・創造」

串間市立串間中学校 校長 平田 史士

志を立て自立・自学・自力を身に付けよう！

人権集会

○9日(木)に人権集会を実施しました。この取組は、『人権週間』に合わせて、生活委員会が中心となって、全校生徒にアンケートを実施し、その結果から、自分たちの行動や言動について知り、考え直す取組です。



※詳しくは、**生徒指導通信(家庭用)第18号**をご覧ください。

アンケートの結果で、『言われて嬉しかった言葉』第1位は**全学年とも”ありがとう”!** 逆に『言われて嫌になったり、嫌だなと思った言葉』第1位は**全学年とも”死ね”!**でした。串間中では、「うざい!・キモイ!・死ね!」等の言葉は絶対に使わないように!と様々な場面で話をしてはいますが、アンケートの結果からすると、未だに相手の人格を否定するような言葉を使っている生徒がいることがわかりました。今回の人権集会が、ただの集会で終わることがないように、学校でも継続して常時指導に力を注いでまいりますので、ご家庭でも、「人権」について話す場を設けていただけると幸いです。

↓【言われて嬉しかった言葉】↓

	1年	2年	3年
1位	ありがとう	ありがとう	ありがとう
2位	すごい	すごい	がんばれ
3位	がんばれ	がんばれ	すごい
4位	上手	あいさつ	おめでとう
5位	あいさつ	大丈夫	あいさつ

↓【言われて嫌だった言葉】↓

	1年	2年	3年
1位	死ね	死ね	死ね
2位	きもい	きもい	きもい
3位	ばか	うざい	うざい
4位	だまれ	だまれ	消えろ
5位	うざい	ばか	ごみ

人権に関する作文表彰

○17日(金)に、人権作文コンテストに応募した中から、清本風花さん(1年4組)が奨励賞を受賞し、校長室にて表彰が行われました。



また、串間中学校は毎年100点以上の作文を応募していることを評価していただき、感謝状と図書券をいただきました。今後とも、正しい人権感覚を磨いていくために、応募を続けてまいります。



良いお年をお迎えください!



○早いもので、令和3年「丑年」もまもなく終わり、新しい年令和4年「寅年」を迎えます。

今年も、昨年同様、コロナウイルス感染拡大の影響はありましたが、学校行事は感染対策を講じながら、実施する事が出来ました。保護者の皆様には、今年も本校へのご支援、ご協力をいただきましたことに対しまして、改めまして感謝申し上げます。ありがとうございました。

コロナウイルスは、「オミクロン株」の感染拡大(※第6波)が懸念されています。クリスマスや年末・年始には、久しぶりに親族との再会があるかもしれませんね。今後とも、感染対策を意識してお過ごしください。1月6日(木)には、全校生徒みんなが元気に登校してくれることを願っています。

